

新聞部総力取材！！ 平成23年度全国大会に向けて活躍



平成23年4月22日(金)
米子北高新聞 第26号
部活動特集号

体育部について

「熱戦再来 北東北総体」をスローガンとして、青森を中心に今年度のインターハイが開催される。

昨年度の出場

- 団体の部
- サッカー
- 男女バドミントン
- 男子アーチェリー
- 男子空手
- 個人の部
- 空手道の佐吉
- 柔道の山崎
- テニスの三島
- バドミントン男子
- シングルス
- 森田・宇山
- ダブルス
- 宇山・池本
- 森田・清水
- バドミントン女子
- ダブルス
- 福井・藤井



サッカー部は、現在プリンスリーグ中国1部リーグで活躍中。先週四月十六日に第1節が開始。初戦の相手は西京高校(山口県)。6対0で相手を下し、勢いに乗って第2節の山陽高校(広島県)にも勝利してもらいたい。また、わかとりU18でも活躍中！



硬式野球部については

四月二十九日から春季大会甲子園をかけたシード権を競う。

七月十六日からは全国高等学校野球選手権鳥取県大会が開催される。

昨年は準優勝。あと一歩で甲子園出場が叶わなかった。今年こそを望む声が多い。

文化部について

三十五回を迎える今年度の全国大会は、「集めよう創造の輪」思いをつないでほんとの空へ」をスローガンに開催される予定地は福島県。しかしながら、地震の影響

もあり、開催の詳細は今後の状況を鑑みてということになりそう。

昨年度は団体として吹奏楽部門別として放送の石飛が出演した。



吹奏楽部 定期演奏会の一場面
舞台と観客がひとつになり... ついには、あの人まで応援に駆けつけた(!?)

写真はその一場面



1年生 スプリングセミナー in 三瓶(さんべ)

昨年末から大雪に見舞われ、私たちの身のまわりにもまだ、被害を受けたままの状態があちこちで見受けられている。今年度のスプリングセミナーも、雪が降るよつな寒い中で実

